

La decisión se llevó a cabo durante la Junta General realizada el pasado 26 de mayo, en la que los Miembros que conforman la Junta de Beneficencia de Guayaquil, decidieron ratificar por tercera ocasión, el directorio conformado por el Ing. Ernesto Noboa Bejarano, como Director; Ing. Luis Trujillo Bustamante, Primer Vicedirector y el Ing. Carlos Andrade González, Segundo Vicedirector.

El Ing. Ernesto Noboa, agradeció la confianza que los Miembros han depositado en Él, para dirigir una institución que por 128 años ha servido y seguirá sirviendo con la misma calidad a los ecuatorianos que más lo necesitan.